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PrüfungFrage bietet Ihnen eine reale Umgebung, in der Sie sich auf die Microsoft MB-800 Prüfung vorbereiten. Wenn Sie Anfänger
sind oder Ihre beruflichen Fertigkeiten verbessern wollen, wird PrüfungFrage Ihnen helfen, IhremTraum Schritt für Schritt zu
ernähern. Wenn Sie Fragen haben, werden wir Ihnen sofort helfen. Innerhalb einesJahres bieten wir kostenlosen Update-Service.

Die Microsoft MB-800-Prüfung ist eine wesentliche Zertifizierung für Fachleute, die ein Microsoft Dynamics 365 Business Central
Functional Consultant werden möchten. Diese Zertifizierung bewertet das Wissen des Kandidaten über Geschäftsmodule, Design,
Konfiguration und Implementierung von Lösungen. Das Bestehen der Prüfung ist eine erhebliche Leistung, die die Karriereaussichten
des Kandidaten verbessert und die Möglichkeiten für die Zusammenarbeit mit globalen Organisationen eröffnet.

>> MB-800 Zertifikatsdemo <<

MB-800 Fragen&Antworten & MB-800 Prüfungsfrage
Die Zertifizierungsprüfung von Microsoft MB-800 ist ein unerlässlicher Teil im IT-Bereich. Aber wie kann man in kurzer Zeit bessere
Resulate bei weniger Einsatz erzielen? PrüfungFrage ist Ihre beste Wahl. Die Schulungsunterlagen zur Microsoft MB-800
Zertifizierungsprüfung von PrüfungFrage sind von erfahrenen IT-Experten entworfen, deren Korrktheit zweifellos ist. Wenn Sie noch
besorgt sind, können Sie einen Teil von den kostenlosen Testaufgaben und Antworten herunterladen, bevor Sie die
Schulungsunterlagen von PrüfungFrage benutzen.

Microsoft Dynamics 365 Business Central Functional Consultant MB-800
Prüfungsfragen mit Lösungen (Q150-Q155):
150. Frage 
You are implementing Dynamics 365 Business Central.
The purchasing manager wants to implement an approval system by using email notifications.
You need to set up the notification system.
Which setup should you use? To answer, drag the appropriate setup to the correct actions. Each setup may be used once, more
than once, or not at all. You may need to drag the split bar between panes or scroll to view content.
NOTE: Each correct selection is worth one point.
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Antwort:

Begründung:

Reference:
https://docs.microsoft.com/en-gb/dynamics365/business-central/across-how-to-set-up-approval-users
https://docs.microsoft.com/en-gb/dynamics365/business-central/across-how-to-specify-when-and-how-to-receive-notifications

151. Frage 
A company uses Dynamics 365 Business Central. The company has two finance managers.
You need to configure approval workflow for purchase orders. Only one manager is required to approve a purchase order.
How should you complete the configuration? To answer, drag the pages to the correct requirements. Each page may be used once,
more than once, or not at all. You may need to drag the split bar between panes or scroll to view content.
NOTE: Each correct selection is worth one point.

Antwort:

Begründung:

Explanation:



152. Frage 
You need to configure the purchase order process to meet the auditor's requirements.
Which four actions should you perform in sequence? To answer, move the appropriate actions from the list of actions to the answer
area and arrange them in the correct order.

Antwort:

Begründung:

1 - Change the purchase Order to a Status of Released
2 - Creatr a warehouse receipt
3 - Add items, including Quantity, to the lines
4 - Select Post and Receive

153. Frage 
You are setting up a new company for a customer.
The customer wants to understand the structure of the elements involved in inventory posting.
You need to describe the relationship between elements in a basic inventory setup.
What is the hierarchical order of the elements included in inventory posting beginning with the master data? To answer, move the
appropriate three entities from the list of actions to the answer area and arrange them in the correct order.



Antwort:

Begründung:

1 - Items
2 - Items Ledger Entries
3 - Value Entries

154. Frage 
A company uses Dynamics 365 Business Central.
A customer requests that the company always use their preferred shipping provider for all sales orders.
You need to configure the system to meet this requirement.
What should you do?

A. Designate a Responsibility center
B. Set up a Ship-to code
C. Define a shipping agent
D. Select Shipping Advice

Antwort: C

Begründung:
Reference:
https://docs.microsoft.com/en-gb/dynamics365/business-central/sales-how-to-set-up-shipping-agents

155. Frage
......

Wir PrüfungFrage sind der zuverlässige Rückhalt für jede, die auf die Microsoft MB-800 Prüfung vorbereiten. Alle, was Sie bei der
Vorbereitung der Microsoft MB-800 Prüfung brauchen, können wir Ihnen bieten.Nachdem Sie gekauft haben, werden wir Ihnen
weiter hingebend helfen, die Microsoft MB-800 Prüfung zu bestehen. Einjährige Aktualisierung der Software und 100%
Rückerstattung Garantie, sind unser herzlicher Kundendienst.
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